

Le 15 mars 2025

Centre européen pour le  
**DROIT et la JUSTICE**

Madame, Monsieur,

À l'heure où la pornographie inonde internet, où le sexe envahit les esprits et la société au point que son commerce devient une gigantesque industrie, le moment serait venu de libéraliser la prostitution, comme l'avancent de puissants lobby «progressistes».

À l'occasion de la Journée internationale des femmes, le Centre européen pour le droit et la justice (ECLJ) publie un [nouveau rapport](#) pour dénoncer l'action du lobby de la libéralisation de la prostitution en Europe.

À en croire les puissants lobby «progressistes», **la légalisation de la prostitution serait le nouvel horizon des droits de l'homme, le nouveau droit des femmes à conquérir**. Après la légalisation de l'avortement, du transsexualisme, de la gestation par autrui (GPA) et de l'euthanasie, ce serait au tour de la prostitution d'accéder au rang de droit fondamental au nom du sacro-saint droit à disposer de son corps. Celui-ci n'a pas de limite et la logique du progrès des droits de l'homme est implacable. Pour parvenir à ce but, le lobby de la libéralisation de la prostitution utilise en priorité les instances supranationales pour imposer aux États l'idée que «*le travail du sexe est un travail comme un autre*».

European Centre for Law and Justice



## LE LOBBY DE LA LIBÉRALISATION DE LA PROSTITUTION EN EUROPE



*Nouveau Rapport*  
**Le Lobby de la libéralisation de la prostitution en Europe**

La présente étude montre l'existence et les rouages d'une offensive en faveur de la libéralisation de la prostitution en Europe. Celle-ci est menée grâce à des arguments fallacieux intrinsèquement contraires au droit international. Loin d'améliorer la situation des personnes prostituées, les données chiffrées indiquent que la légalisation de la prostitution a de nombreux effets pervers et qu'il faut au contraire engager des politiques abolitionnistes en la matière.

**Lire le rapport**

**Libéraliser la prostitution est-il positif**, comme l'avancent ses promoteurs? Au contraire, cela favorise plutôt son *ubérisation*. Ce n'est pas un hasard si l'offre et la demande de prostitution sont bien plus élevées dans

les pays libéraux que dans ceux promouvant des politiques abolitionnistes. En 2016, la part de la population en situation de prostitution était ainsi 36 fois plus élevée en Allemagne qu'en Suède où la demande de prostitution était également passée de 13,6% à 7,9% entre 1995 et 2008....

### Lire l'article complet.

Il y a quelques semaines, l'ECLJ a eu le plaisir d'accueillir la Rapporteur spécial des Nations unies sur la violence contre les femmes et les filles. La Rapporteur spécial a publié il y a quelques mois un rapport courageux sur la prostitution, démontrant qu'il s'agit de traite des êtres humains et démontrant que la prostitution n'est pas un travail normal que les femmes devraient être libres de faire en tant que «travailleuses du sexe».

Ce fut un beau succès pour l'ECLJ car nous avons pu l'aider à rencontrer diplomates mais également les personnalités politiques qui ont rejeté ou approuvé la proposition de résolution visant à libéraliser la prostitution en Europe dont [nous vous avions parlé](#) il y a quelques mois.

Voici l'entretien exclusif qu'elle nous accordé, qui n'est que disponible en anglais:



## À lire également



## «En normalisant la violence, la pornographie met les femmes en danger»

Peut-on encore croire que la pornographie soit sans conséquence pour la condition des femmes ?

Lire la tribune dans  
Le Figaro Vox



## Nicaragua: face à la montée de la persécution religieuse, la réaction de l'Église

Interview de Thibault van den Bossche, chargé de plaider pour les chrétiens persécutés de Carlos Zapata pour Aleteia

Lire l'entretien



## Comment la Commission européenne dilapide des millions d'euros

Le tout nouveau « DOGE » d'Elon Musk, une sorte de « Ministère de l'efficacité gouvernementale » (*Department of Government Efficiency*), donne actuellement des sueurs froides à tous les fonctionnaires américains. Que trouverait-il s'il enquêtait sur les finances de l'UE?

Lire l'article

## Événement



Cette année, a lieu le tout premier Forum VIVA ! L'ECLJ a la joie d'être co-organisateur de ce projet unique. Le Forum VIVA, c'est un grand rassemblement de plus de 50 associations pro-vie, attachées à la dignité de la personne humaine et au service du bien commun. Ces deux journées sont l'occasion de nous réunir en un réseau d'entraide et de partager avec vous leur expertise de terrain. De nombreuses conférences vous attendent tout au long du week-end, sur des thématiques telles que la vie, de sa conception à sa fin, le couple, la famille, le handicap...

**L'ECLJ y sera présent les deux jours, alors inscrivez-vous vite ici, il y a toutes les informations: [www.viva-leforum.fr](http://www.viva-leforum.fr)**

*L'hebdomadaire France Catholique vous offre son prochain numéro en numérique, dans lequel vous trouverez un dossier consacré au*

forum Viva ! :  
<https://www.calameo.com/read/00043565931faeeebcb21?authid=9pietrXhDye0>

Il vous offre également un abonnement gratuit de 3 semaines ici : <https://www.france-catholique.fr/offre-decouverte.html>

Cet hebdomadaire centenaire a pour vocation d'apporter une solide formation spirituelle et culturelle aux catholiques de toutes générations, afin de les aider à vivre et transmettre la foi et la culture chrétiennes aux jeunes générations, et poser ainsi les bases d'un renouveau spirituel de la France.

Partagez ces articles sur les réseaux sociaux ou suivez-nous sur:



EN SAVOIR PLUS SUR L'ECLJ



Vous le recevez car vous avez signé une pétition de l'ECLJ ou souscrit à sa Newsletter.

[Vous pouvez vous désinscrire ici](#)

© 2025 ECLJ